
【開催日時】：令和5年3月28日（火）13:30～15:00
【開催場所】：田原本町役場
※各委員の意見をカテゴリ別・発言順にて以下意見概要欄に抜粋掲載

カテゴリ 付番 意見概要

1

新たな場所での整備については、時間が掛かるからという理由で困難とされているが納得できない。田原本
小学校敷地では工事の問題があり手狭である、子どもの安全が犠牲になる、子ども本位になっていない。

2

平野小学校、南小学校でも統合を検討していると再配置基本計画に書かれているが、今回の候補地選定の
基準が、次の候補地選定の際にも前例として縛りになってしまうのではないか。

3

仮設校舎の問題は、騒音等の教育環境や安全性の確保をフォローすることで軽減できると考える。田原本小
学校の敷地に作ることは長い目で見た時に正解になると思う。

4

来年度は先生方の意見を聞くためにプロジェクトチームを作るということであるが、教育の中身を作るのは
先生方であり、是非ともお願いしたい。

5

懸念している仮設校舎を利用している間の騒音問題等について、日本全国で同じような状況で建て替えを
行っている事例はたくさんある。工事期間中にどのような問題があったか、工事関係者だけではなく、中で施
設を使っていた方の意見も聞いてほしい。

6

小学校入学段階で特別支援が必要な児童も多く入ってくるため、それら児童に対する配慮も検討いただきた
い。

その他 7

全員の賛同は得られていないものの、多数と判断して、３校を同時に対等合併していくこと及び田原本小学
校の場所で新校舎を建築していくことで進めたい。
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